

ein Zeichen
ein Wort
ein Lächeln



Kleine BOTSCHAFTEN

So ein Herz hast du bestimmt schon oft in den Schnee gewischt, in den Sand gezeichnet, vielleicht auch nur in eine angehauchte Fensterscheibe oder in den Staub auf der Autotür. Wer es sieht, lächelt. Und freut sich. Und schon ist die Welt ein bisschen freundlicher geworden. Das geht auch mit netten Worten und aufbauenden Sprüchen. Es ist gar nicht schwer, dem fiesen Alltag etwas Schönes entgegenzusetzen.

Suche nach geeignetem Material für dein kleines Welt-Verschönerungs-Projekt. Blätter, Steine, Muscheln oder ähnliche Dinge bieten sich in der Natur an. Sie können zu kurzen Sätzen, z. B. Aufforderungen wie „Lach doch mal!“ oder „Hallo!“ oder einfach nur „Guten Morgen!“ gelegt werden. Auch eine Leerstelle (z. B. durch weggewischte Blätter auf einem glatten Untergrund) kann genutzt werden.

Wichtig ist, dass es keine „bleibenden Schäden“ hinterlässt.

Dokumentiere deine Botschaft in einem Foto. Achte auf einen guten Bildausschnitt und die passende Beleuchtung. Licht und Schatten unterstützen die Deutlichkeit der Schrift bzw. Zeichen.